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１月 17日 (金 )に

は，今年度４回目の

避難訓練を行いま

した。今回は児童へ

の予告をせず，これ

までの訓練がどれだけ身に付いてい

るか検証してみました。結果は，３分

50秒昨年の同時期が４分 25秒でした

ので，昨年より早く避難できました。

机の下への避難もスムーズで，西運動

場への避難も静かで上手にできてい

ました。これまでの訓練が定着してい

ることを感じました。１月17日は，25

年前に阪神・淡路大震災が発生し，大

きな被害の出た日です。私自身も早朝

びっくりして飛び起きたのを思い出

しました。いつ大きな地震が起こるか

分からないだけに，「練習は本番のよ

うに」安全に素早く避難する力を児童

にしっかり身に付けさせていきたい

と思います。 

 

 

１月20日(月)に

は，｢早寝早起き朝

ご 飯 キ ャ ラ バ ン

隊｣のマスコット

キャラクター『は

やねちゃん』が総社小学校にやってき

ました。「早寝早起き朝ご飯運動」を

推進している国立吉備青少年自然の

家の協力によるものです。児童の登校

時間に合わせて挨拶運動を行った後，

児童朝礼で子どもたちに「早寝早起き

朝ご飯」の大切さについて話してくだ

さいました。 

私自身の子育てを振り返ってみて

も基本的生活習慣は幼いときに身に

付けさせないと大きくなってからで

は難しく，一度身に付いた生活習慣を

改善するのは，なかなか大変です。良

い生活習慣は子どもさんにとってか

けがえのない一生の宝物なることで

しょう。 

 

 

１月21日(火)には，

今年度第３回目の

学校評議員会及び

学校関係者評価委

員会を開催しまし

た。授業参観の後，学校の取組や児童

の様子や学校が実施した自己評価に

ついて説明を行いました。自己評価は，

学校経営目標である①心の教育の充

実，②健康・体力作りの推進，③確か

な学力の育成，④開かれた学校づくり

を具現化するために学校として達成

目標を決め，様々な取組を行ってきま

した。その取組により目標を達成でき

たかどうかを評価するものです。学校

では，達成状況を確認するため，児童，

保護者，教職員対象のアンケートを実

施しました。その節は，保護者の皆様

には大変お世話になりました。 

今後は，学校の行った自己評価が適

切であるかどうかを学校関係者評価

委員の皆様に評価していただき学校

関係者評価としてまとめていただき

ます。最終的には，これら評価の全て

を学校評価書としてまとめ教育委員

会に提出するとともに総社小学校の

ホームページにも掲載しますので保

護者の皆様もぜひご覧ください。  

 

学校評議員・学校関係者評価委員会 

『はやねちゃん』がやってきました 

校長室便りは，総社小学校ホームページにも掲載させていただいています。 
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